

Medhy Firasse

Existences éphémères



Sommaire

Manipulation Folklorique.....	5
Chapitre 1 – Histoire de pouvoir.....	11
Chapitre 2 – Histoire d’une Vie.....	17
Chapitre 3 – Histoire d’un geste.....	31
Chapitre 4 – Histoire d’envie.....	41
Histoire Paranormale.....	50
Histoire de Logement brûlent	55
Histoire d'une Relation	61
Histoire d'un Oubli	77
Histoire Mondaine	81
Critique des lecteurs	95

Manipulation Folklorique...

Cessez de penser deux secondes aux valeurs que vous « enseignez » la télévision et les médias, la mode, Hollywood, le dernier endroit branché, la dernière destination où il faut être pour l'été, la dernière drogue ou le meilleur deal du moment.

On vous a menti depuis votre enfance. Tout est pipé, faux, nous incitant à nous attirer par *l'apparence et le vide*.

L'homme est avide de pouvoir (ça on sait !) poussant les limites de la technologie pour que la population consomme le plus possible de conneries futiles sans avoir à se plaindre devant ces connards de capitalistes.

Donc on vous fait croire qu'on peut devenir quelqu'un par la réussite professionnelle, ou vous pousser à faire de vous une star quitte à montrer son cul sur internet, ou devenir une « Risée.com » voire de rejoindre une expérience de télé-réalité franc-maçonnique, nous ralliant à des idées merdiques, des slogans publicitaires, des statistiques névrosées et dépressives, des quotas perdus dans un sondage

pourri signé IFOP-IPSOS. Des anonymes perdus dans la masse de moutons lobotomisés. Bref des grosses merdes inexistantes aux yeux des plus riches et souvenez-vous *d'une chose si un jour il vous arrive un terrible évènement : **Nous sommes peu de choses sur cette terre ! et aucun des gadgets technologiques de ce connard de Steve Jobs ne vous sauvera !***

J'ai longtemps regardé les gens courir dans le métro, des types et des femmes à peine réveillés, tous parfumés à la lotion bon marché et empestant la fumée de gitane sans filtre !

Ils « se tuent » tous pour un salaire de merde et un patron hostile, véreux qui ne vous filera aucune avance en fin de mois afin de payer votre loyer hors de prix, et vos factures mensuelles ! Nous voulons « *vivre l'esprit tranquille* » mais le peu de « *pouvoir d'achat* » qui nous reste ne nous sert à rien ! Nous contribuons tous à une vie sans valeurs essentielles *hormis quelques désirs matériels à assouvir...*

Moi-même je l'ai fait ! Trimer comme un chien pour un patron, enchaînant les petits boulots, mais sans réussite ! *Je n'ai peut-être pas la capacité à m'insérer dans une profession durable ou dans une vie de contribuable modèle, dans un système uniforme où nous sommes que des codes, « des logins », des identifiants. Car maintenant je me soigne en vivant marginalement, réfutant toute hiérarchie capitaliste et républicaine.*

J'ai écouté des politiciens véreux déblatérer des programmes arrivistes, et des espoirs de changement pour la France. Et moi j'analyse leurs petites manies en me marrant devant mon écran ! Regardez la conviction qu'ils prennent tous lors de leur meeting,

ils s'indignent comme s'ils comprenaient le quotidien d'une famille qui ne vit qu'avec mille euros par mois soit le prix de leur costume qu'ils ne porteront qu'une fois lors d'un déjeuner chez Maxim's avec une présentatrice vénale et matérialiste prête à se faire sauter pour une promotion sur une chaîne nationale.

Ils crient de révolte et s'indignent dans les débats téléfoireux du service public et on ne les voit détendu que dans une bonne soirée échangiste dans le 16ème arrondissement de Paris. Puis ils nous incitent à voter pour eux on dirait une espèce de parade nuptiale à la conquête de futurs adhérents ! Tout ça pour le changement, mais quel changement ?

Le pouvoir est une drogue insatiable où même les politiques sont accros quitte à vous mentir effrontément et vous promettre l'impossible pour que vous ayez confiance en leur parti, et en leurs idéaux.

Pour ensuite se retrouver à créer de multiples emplois fictifs afin de toucher quelques commissions par ci, par-là.

La quête du pouvoir, un immense gouffre de mythomanie ayant pour le but final l'autodestruction, c'est pour ça qu'on nous vend du rêve et de la consommation : des écrans plats et des Smartphones, des voitures de luxe sur lesquels une pauvre famille s'endettera pour vivre comme tout le monde.

Non, je ne suis pas un journaliste politique sous sédatif, pas plus qu'un diplômé de lettres sous Lexomil. Je ne suis pas non plus un écrivain sous méthadone, ni un poète sous catalgine, je ne suis rien qui puisse prétendre à la réussite, je ne suis qu'un analphabète urbain qui vient de comprendre que le peuple s'est fait baisé !

Les dés sont quasiment joués comme si tu te retrouvais à faire une partie d'échecs face à Kasparov raide défoncé au crack ! ***Vous n'avez aucun contrôle sur vos vies car des gens sont payés pour le faire à votre place.***

On nous dicte nos faits et gestes pour que l'on n'ait pas à avoir d'opinion.

En fait la vie est un grand joint de Purple Haze que tu fais tourner : Tu la consommes, elle te consume, tu la rallumes, elle s'éteint. Et une fois que l'effet s'estompe, tu regrettes un peu plus ton existence !

Apparemment les grands mensonges et trahisons de l'histoire de l'humanité sont passés comme une lettre à la poste, quitte à nous faire croire que l'on descend du singe et que l'éducation coloniale est la meilleure pour des êtres peu civilisés. Puis on noie votre intellect dans des foutaises absurdes ! C'est une sorte de lobotomisation récurrente afin de réduire votre capacité à réfléchir le cerveau ramolli partant de conneries.

Et là vous vous dites « hé merde encore un foutu connard qui va nous raconter un truc chiant à crever ! » Et là je pourrais vous répondre avec la plus grande formule de politesse qu'il se doit d'être accordé.

« Fermez la et lisez plutôt la suite vous mourrez moins cons !!! ».

On vit de manière binaire, un cerveau rigide et cartésien et on s'étonne d'avoir raté sa vie sans en avoir compris le sens !!

Voici quelques exemples de vies tragiques, inspirées d'histoires vraies, des exemples vies tourmentées en dépit des apparences, elles choquent,

elles font mal ; elles troublent, mais elles sont « sordidement » réelles :

Comment un avocat talentueux assoiffé par une *quête d'un pouvoir* peut-il se retrouver par un concours de circonstances dans une situation des plus extrêmes... ?

Comment une jeune femme musulmane cultivée et intègre peut-elle concevoir le reste de son existence après avoir « simplement aimé » *quelqu'un d'autre* en ayant commis le pire des crimes ?

Comment un SDF Bolivien qui avait femme et enfants a tout perdu en tentant de trouver un travail aux États-Unis ? Aura-t-il simplement la chance de vivre heureux ?

Quand on n'a pas le choix de quitter son pays pour aller étudier et que l'on se retrouve à se prostituer pour des mafieux ? Comment fait-on pour s'en sortir... ?

Quel est le destin d'un pauvre jeune de quartier vivant de petits trafics pour s'en sortir ? Pourra-t-il régler ses problèmes de fric ? Pourra-t-il dire la vérité à celle qu'il aime ? Pourra-t-elle lui pardonner... ?

On s'efforce de faire les bons choix pour avoir une vie sereine, Nelly a « seulement » fait l'erreur de sombrer dans la toxicomanie et dans une folie meurtrière ? Comment va-t-elle pouvoir redresser la barre... ?

On peut représenter la loi et être un bon flic seulement quand on goûte au pouvoir que donne la rue *et que l'on veut contrôler le trafic, on se retrouve confronté aux mêmes type que l'on a coffré ? Comment peut-on réagir dans une situation pareille... ?*

